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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:11 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Jacques

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Akkreditierung

StuKo

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Mathevernetzung Paul hat Dunn geschrieben. Vielleicht schreibt er auch mal an die Mathe-FS

Sprechstunde Yann macht morgen Sprechstunde. Es wäre sehr schön, wenn sich Leute im Vorherein
schon eintragen und nicht erst in der Sitzung am Mittwoch vor der Sprechstunde. Diese wird
über BigBlueButton angeboten, dass auch trotz Corona Gespräche mit anderen Studierenden
geführt werden. Eintragen kann man sich in dem GoogleDocs in der Telegram-Gruppe. Bisher
wurde diese Option noch nicht genutzt.

3 StuKo

Am Freitag ist die erste neue StuKo. Die offiziellen Mitglieder werden sich davor besprechen.

4 Begrüßungsveranstaltung vom Institut ft. Malte und Mali

Im Rahmen der Veranstaltung wird folgendes angesprochen:

• Sprechstunde

• Sitzung

• Kummerkasten

• Gremien (eher kurz [nicht zu kurz] erwähnen und weniger erklären. Sagen, dass wir tendenziell
mehr Mitsprache als SMVs haben.)

• Protokolle

• Skripte/etc/Fragen, gerne an unsere Mail was schicken
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• Wenn sie Bock an ESE oder sonstigen Orgas haben, können sie sich gerne melden

• Evas

• Forum

5 Planetarium

Jacques war gestern im Planetarium. Dort ging es wohl mehr um allgemeine RT. Zusammenfassung
von Astro Particle Physics. Insgesamt wohl recht nice. Insgesamt dürfen mit Maske bis 30 Leute rein.
Man könnte wohl eine private Vorstellung für 125e buchen. Mit 25 Leuten wäre man bereits bei dem
normalen Preis für Studis. Danach könnte man noch Diskussionen mit Astrophysikern machen. Wollen
wir das bspw. für Erstis organisieren? Sie brauchen einen Vorlauf von 2-3 Wochen. Wollen wir das
irgendwie machen? Vielleicht nicht nur Erstis miteinbeziehen? Paul hätte bspw. auch Bock. Können
wir das vielleicht selbst auch zahlen? Müssen wir ggf. mal schauen. Aber es wäre auch kein großer
Betrag.

Daniel und Bahner geben das mal an die Erstis weiter, wie viele Leute denn Bock hätten. Davor sollte
man schauen, ob das denn Leute organisieren. Jacques hat den Kontakt zu dem Planetariumsmenschen.
Mali würde die Anmeldung machen und Paul hilft auch gerne.

Jacques klärt einen Termin ab und die Anmeldung wird dafür dann erstellt. Wahrscheinlich finden
sich sowieso genügend Leute dafür. Im Vorkurs kann man das einfach mal kurz bewerben, ohne eine
Anzahl von Interessierten festzustellen. Wir müssen auf jeden Fall im Blick behalten, dass sich durch
Corona alles schnell verändern kann.

Vielleicht kann man schauen, dass wir einen Termin fix machen und vielleicht direkt danach einen
optionalen Termin ggf. freihält? Könnte der Diskussion schaden.

Die Orga hat Narrenfreiheit
GO-Antrag

Option Stimmen Reihung

Ja 11 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

Wie machen wir es mit dem Geld?
GO-Antrag

Option Stimmen Reihung

Wir sponsoren 0
Leute zahlen selbst, FS zahlt freie Plätze 10 Leute zahlen selbst, FS zahlt freie Plätze

Enthaltung 3

Yann kümmert sich später um die Homepage, sobald Sachen feststehen.

6 Vorlesungsfragen-Stackexchange-Ilias-Forum

Soll das geplante Forum vor allem für Erstis sein oder für alle?

Das Forum sollte tendenziell eher klein gehalten sein, sonst wird es zu unübersichtlich. Man könnte
für jede Vorlesung eins machen? Ist fraglich, ob es sich für höhere Semester lohnt. Andererseits war die
Idee, dass höhersemestrige auch helfen können. Leute aus höherem Semester können auch profitieren.
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Ist eigentlich kein Stress, das zu erstellen. Aber es sollten sich Fachschaftler*innen darum kümmern.
Zwei mindestens, Yann stellt sich bereit und Gregor auch.

Es wäre auf jeden Fall wichtig, dass es promoted wird, sonst ist die Arbeit für die Katz’.

7 Akkreditierung

Heute Morgen wurde sich mit dem IAA getroffen. Es waren Vertreter*innen der Mathe und Physik
dabei.

8 Sonstiges

8.1 Wahlvorschlag FakRat und StuRa

Der Wahlvorschlag für den FakRat wurde gestern abgegeben. Heute haben wir die Liste für den StuRa
bekommen. Wir haben genügend Unterstützer*innen, es müssen aber noch die Personen, die sich zur
Wahl stellen, selbst unterschreiben. Spätestens bis 3.11. sollte die Liste fertig sein. Die letzte Person
gibt Paul Bescheid.

Der Name beider Wahlvorschläge ist
”
Früher war mehr Lametta“. Der Name ist toll.

8.2 Pubquiz

Wie viele Songs sollen ins Musikquiz? Insgesamt sollte ein Pub 20-25 min gehen. Dementsprechend
sollte die Anzahl sinnvoll gewählt werden, sodass der Rahmen nicht gesprengt wird.

Hat jemand eine Idee für coole Spiele in den Warteräume? Der Warteraum ist ein Zoom-Raum. Wie
kann man alle zeitgleich bespaßen?

Vielleicht Hangman oder Montagsmaler? Weitere Vorschläge gerne an die Orga :) (Paul, Jacques und
Mali)

Ende der Sitzung: 19:02 Uhr
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